

ADJUNTOS DEL CARLOS HAYA LLEVAN A LA FISCALÍA DE MÁLAGA SU SOBRECARGA

Los MIR andaluces simulan su partida al extranjero



SEVILLA, 28 Nov. (EUROPA PRESS) -

Los especialistas internos residentes, entre ellos médicos, enfermeros, psicólogos y farmacéuticos, han escenificado este miércoles su partida al extranjero partiendo desde la estación de trenes de Sevilla-Santa Justa, en un acto más que se suma a los que vienen haciendo a diario desde que el pasado 19 de noviembre iniciasen su huelga indefinida, en lo que es ya el ecuador de su segunda semana de protestas.

Alberto Amador, uno de los dos portavoces de la Coordinadora Andaluza de Representantes de Especialistas Internos Residentes (CAREIR), ha detallado en declaraciones a Europa Press que a este acto, que se ha llevado a cabo sobre las 11,30 horas, han acudido más de un centenar de sanitarios residentes de la comunidad.

Además, y tras proclamar consignas del tipo 'Nos obligan a irnos de España' durante su concentración en la estación de trenes sevillana, estos residentes se han dividido en grupos para tomar distintos trenes de cercanías, para protestar de la misma forma en las distintas paradas de los cercanías.

De otro lado, Manuel Zurbarán ha anunciado a Europa Press que los médicos adjuntos del Hospital Carlos Haya de Málaga han puesto en conocimiento de la Fiscalía de Málaga la sobrecarga de turnos que están sufriendo como consecuencia de asumir los huecos que los residentes, a los que apoyan en sus reivindicaciones, están dejando de cubrir desde que se iniciase la huelga indefinida.

En concreto, el escrito elevado por Julio Martínez, que actúa como delegado sindical legalmente designado en representación del 'Sindicato Junta Médica Carlos Haya' de Málaga, sustenta su remisión a la Fiscalía malagueña en la comisión de "un posible delito contra la salud pública".

Del mismo modo, ha informado de que se ha dado cuenta a la gerencia del hospital malagueño del "preaviso reglamentario" para una posible convocatoria de huelga indefinida de los facultativos de este hospital "a partir del 10 de diciembre".

Según recoge el escrito de la asociación sindical 'Junta Médica de Carlos Haya', al que ha tenido acceso Europa Press y que actúa en representación "de la práctica totalidad del personal facultativo y personal especialista en formación", los motivos que han a los médicos adjuntos a esta situación es "como consecuencia de la sobrecarga de trabajo a la que quedamos sometidos los profesionales que conformamos la plantilla de facultativos del centro hospitalario tras la huelga indefinida de médicos especialistas en formación".

Para estos adjuntos, su situación "condiciona una merma en la seguridad del usuario", a lo que agregan el "déficit crónico" de plantilla que sufre este centro, "y que viene siendo cubierta por la profesionalidad de los especialistas en formación, que se han manifestado de forma contundente en estos últimos días".

Igualmente, sostienen en su escrito a la Fiscalía que, de esta situación, "se encuentran correctamente informados los directores de las UGC y Jefes de Sección y Jefes de Servicio de nuestro centro hospitalario".

En opinión de este colectivo, tal actitud de los jefes "es negligente y temeraria, pudiendo traer consecuencias irreversibles en la salud de algunas personas", motivo por el que dicen no entender "la cerrazón de la dirección de este centro, tanto para el dialogo como para asegurar una asistencia básica suficiente".

Por todo ello, los adjuntos dicen que a partir de este momento no se hacen responsables "de cualquier responsabilidad en relación a la demora en la asistencia de los usuarios; en las posibles reclamaciones, cualesquiera que sea su motivo emitidas por los usuarios derivadas de esta situación, y en las consecuencias en materia de seguridad, calidad y eficiencia de la asistencia médica como consecuencia de esta situación".

En esta misma línea, Zurbarán no ha descartado que este caso se extienda al Hospital Infantil y a las Urgencias del complejo sanitario Virgen del Rocío de Sevilla.